

Film Saranjana Kota Ghaib : Pesona dan Misteri Kalimantan dalam Satu Karya Sinema

Category: LifeStyle

12 September 2023



Prolite – Senin (11/09/2023), XXI Senayan City, Jakarta, menjadi saksi peluncuran poster dan trailer dari film horor “Saranjana Kota Ghaib” yang sudah sangat dinantikan oleh penggemar film horor.

Film yang dibintangi oleh Adinda Azani ini menjanjikan pengalaman horor yang berbeda dari yang biasa kita temui, dengan elemen-elemen khas Kalimantan yang memikat.



Press conference peluncuran poster dan trailer film “Saranjana Kota Ghaib” di XXI Senayan City, Jakarta – kompas

Sutradara film, Johansyah Jemberan, berbicara tentang keragaman genre film horor di Indonesia. Meskipun film-film

horor telah banyak diproduksi di Indonesia, sebagian besar ceritanya berasal dari budaya Jawa atau Sunda.

“Saranjana,” baginya, adalah sebuah gebrakan yang menyuguhkan sesuatu yang orisinal dari Kalimantan.

Dengan latar belakang Kalimantan, film ini menjanjikan nuansa horor yang berbeda dan menggugah rasa ingin tahu penonton.

Keberanian untuk menjelajahi mitos dan legenda dari daerah yang kurang tersentuh dalam perfilman horor Indonesia memberikan warna segar pada genre ini.

Ini adalah langkah penting dalam memperkaya keberagaman cerita dalam perfilman Indonesia.

Melalui film “Saranjana,” Johansyah Jumberan memiliki misi yang sangat penting, yaitu menghadirkan Kalimantan secara lebih mendalam kepada para penonton.

Salah satu aspek yang ingin dia tonjolkan adalah sisi mistis dan adat istiadat yang jarang sekali dieksplorasi dalam film-film layar lebar.

Johansyah berbagi pemikirannya, *“Salah satu misi saya adalah agar mereka bisa melihat Kalimantan lebih dekat. Kalau yang mistis dan adat istiadat itu mungkin jarang sekali yang diangkat ke layar lebar.”*



Peta Salomon Muller 1845 menunjukkan bukti adanya Kota Saranjana – dok. istimewa

Film “Saranjana Kota Ghaib” sendiri mengambil lokasi syuting sebanyak 95 persen di Kalimantan Selatan.

Johansyah menjelaskan bahwa pemilihan tiga kabupaten, yaitu Kabupaten Kotabaru, Kabupaten Hulu Sungai Selatan, dan Kabupaten Hulu Sungai Tengah, sebagai lokasi syuting memiliki

dasar historis yang kuat.

Semua kabupaten tersebut memiliki makna penting dalam cerita Saranjana, sehingga mereka digabungkan menjadi satu kesatuan dalam film ini.

Sinopsis Film “Saranjana Kota Ghaib”



Salah satu potongan adegan di film – Cr. Youtube CINEMA 21

Film “Saranjana Kota Ghaib” ini diproduksi oleh DHF Entertainment dan akan mempersembahkan cerita yang menegangkan dan misterius.

Film ini mengisahkan tentang sebuah band bernama “Signifikan” yang berasal dari Jakarta. Mereka tengah dalam proses tur konser di Kotabaru, Kalimantan Selatan, ketika sang vokalis, Shita, yang diperankan oleh Adinda Azani, tiba-tiba menghilang secara misterius.

Ketika anggota band yang lain mencoba mencari informasi tentang keberadaannya, mereka menjadi yakin bahwa Shita berada di kota Saranjana.

Kota ini diyakini oleh warga lokal sebagai kota ghaib yang memiliki unsur-unsur modern yang unik.

Namun, untuk mencapai Saranjana, mereka harus melewati serangkaian petualangan horor dan mistis yang akan menguji ketabahan mereka.

Dengan batas waktu tujuh hari yang mendesak, anggota band harus berani dan cerdas dalam menghadapi kejadian-kejadian yang menakutkan di sepanjang perjalanan mereka menuju kota Saranjana.

Tujuan mereka adalah membawa sang vokalis kembali, tetapi apa yang mereka temui mungkin jauh lebih menyeramkan daripada yang mereka duga.



Salah satu potongan adegan di film – Cr. Youtube CINEMA 21

Film “Saranjana Kota Ghaib” dijanjikan akan menjadi pengalaman horor yang intens dengan sentuhan misteri yang kuat.

Film ini dijadwalkan tayang di bioskop mulai 26 Oktober 2023. Catat tanggalnya dan jangan sampai terlewatkan kesempatan untuk menyaksikan petualangan misterius dan seram dari band Signifikan dalam pencarian sang vokalis yang hilang.

Segera persiapkan diri untuk merasakan ketegangan yang memikat di layar besar dan nikmati pengalaman sinematik yang tak terlupakan. Sampai jumpa di bioskop!